

En esta publicación:

- Chile lanza campaña para reactivar el turismo de reuniones de manera segura en el país.
- La industria miche ha de adoptar la economía circular
- Los viajes de negocios tardarán dos o tres años en recuperarse

CHILE LANZA CAMPAÑA PARA REACTIVAR EL TURISMO DE REUNIONES DE MANERA SEGURA EN EL PAÍS:

“PlanViajarXChile” se llama la acción de marketing que busca que organizaciones y realizadores de eventos vuelvan a confiar en nuestro país para la realización de congresos, convenciones y viajes de incentivos.

[LEER NOTA COMPLETA](#)

LA INDUSTRIA MICE HA DE ADOPTAR LA ECONOMÍA CIRCULAR

El informe "La revolución regenerativa, un nuevo paradigma para la gestión de eventos" publicado por IMEX Group defiende que la sostenibilidad ya no es suficiente.

[LEER NOTA COMPLETA](#)

LOS VIAJES DE NEGOCIOS TARDARÁN DOS O TRES AÑOS EN RECUPERARSE

Según un estudio de GEBTA y Braintrust, el volumen total de desplazamientos por trabajo de empresas españolas en 2020 será menos de la mitad del registrado el año pasado.

[LEER NOTA COMPLETA](#)

